
Ministerium der Verteidigung
Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 14. Januar 2019, 13:11

Eine gute Entscheidung! Und was die Versorgung angeht: Sagen Sie, was Sie brauchen - der
Staatsrat wird das möglich machen.
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